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  平成 29年度  

 

-第 2 号- 保護者と教職員の会 運営委員会だより 
 

5月 11日（木）体育館にて、校長先生にご出席いただき、役員・クラス委員・各委員会の代表者参集の

もと、第 2回運営委員会を開催しました。 

 

 

＜挨 拶＞ 

＊牧野 光洋 校長先生 

 皆さん、こんにちは。よく「PTA（Parents・Teacher・Association）」と言います。「保護者」というより

も「親」と「教師」の会合であります。「親」は 2人ですが「保護者」となると、大きく捉えれば地域も全部

「保護者」になります。「保護者と教職員の会」はそういう大きな会です。光が丘夏の雲小学校では「お手伝

いバンク」という名称でご協力いただいていますが、保護者・街全体で子供たちを見守っているという気持ち

が高いのではないかと思います。 

 この頃副校長と検食をしながら、「光が丘夏の雲小学校の課題、いい所は何だろう。」と話しています。

「落ち着いている学校」とはどんな学校だろうと考えると、まず「授業が落ち着いている」ということは、授

業が分かる、それだけ子供たちの学力が定着しているということではないでしょうか。さらに塾や家庭教師、

ご両親の教育などのプラスアルファ、それらをトータルして授業に臨んでいます。授業を理解し授業が面白い

と感じることが、授業が落ち着いている 1つの要因ではないのだろうかと思います。小学校ではあまりないか

も知れませんが、非常に荒れている学校というのは、授業がつまらないというよりも分からないのです。です

から、そういう所に 40分も 50分もいるのは堪らないということで、授業を抜け出したり逆らったりと、素直

になれない気持ちがあるのではないかと思います。そういう意味で、子供たちにちょうどいい環境であり、い

いスタッフがあり、いい保護者がいる、ということが、今の光が丘夏の雲小学校を支えているのではないか、

と思います。 

 私はよく 1年生や 2年生の給食を見に行きます。今日も 1年生の所に行きましたら、「おいしいよ」と、パ

クパクと食べていました。ガブガブと食べているのか、ガバガバと食べているのか、すごい食欲です。本当に

モリモリと食べていて、「これは、大きくなるだろうな。」と思いました。どんなメニューであっても、「お

いしいよ。」と感謝を言ってくれます。今まで「まずい。」という言葉を聞いたことはありません。「おいし

い」という感謝の気持ちを言えているということは、それだけ成長しているのではないかと思います。 

 先日たまたま家庭科室前を歩いておりましたら、「校長先生、お茶を入れてあげますから寄って行ってくだ

さい。」と言われました。何の授業かと思ったら、家庭科でお茶を入れるという授業でした。羊羹と羊羹がよ

く合うような渋いお茶をいただきましたら、男の子が「先生、僕は今日初めて羊羹を食べた。」と言いまし

た。「いつもは何を食べているの？」と聞きましたら「ケーキ。」と答えました。「ケーキと紅茶で、あとは

モーツアルトか何かの音楽がかかっているのではないの？」と聞くと「そうではないよ。」と言いましたが、

環境は子供たちを非常に左右します。「おはよう。」でも「お帰り。」でもいいです。子供たちに必ず一声を

かけてあげてください。嫌な顔をして帰って来た時にも「どうだった？楽しかった？」と声をかけてあげてく

ださい。「おもしろくないよ。」と言ったとしても、やさしく「どうしたのかな？」と言ってあげると、子供

は心を開くのではないかと思います。一声運動を是非していただけたら、と思います。そうすれば子供とお父

さん、お母さんとのコミュニケーションがさらに進んで、いろいろなことが分かってくると思いますので、よ

ろしくお願いします。  

 

 

＊「お手伝いバンク」の振り分けを行いました (執行部) 
 5月 15日(月)に全クラス委員の皆さまにお手伝いいただき、今年度の「手伝いバンク」が決定しました。す

でに会員の皆さまにはお子さまを通じて決定連絡票をお届けしましたが、再度お手伝いの時期が近づきました

ら、担当委員会・執行部役員よりご連絡いたしますので、ご協力お願いいたします。 



 

＊運動会の保護者競技について (執行部) 
「綱引き」を行います。保護者の皆さま、奮ってご参加ください。 

 

＊運動会にご来場の際の自転車禁止について (執行部) 
 緊急車両搬入口確保のため、自転車でのご来場を禁止しています。徒歩にてお越しください。 

 ※夏雲テニスコートの駐輪場やコンビニエンスストア サンクス前等への駐輪も利用者の方の迷惑となり、運 

動会の進行の妨げになります。必ず徒歩にてご来場くださいますようお願いいたします。 

 

＊保教の会 会費集金について (執行部) 
日  時：6月 13日（火）朝の児童登校時  ※一日限りの集金です 

集金額：一家庭 1,500円 

※家庭数での集金となりますので、 複数のお子さまが在籍の場合は一番下のお子さまに持たせてください。 

 

＊なつくもグッズ販売について (執行部) 
今年は例年のＴシャツをドライ素材に変え、手提げバッグには新色も登場します。さらに長袖トレーナーと

ナイロン巾着という新しいアイテムを加えて販売しますので、皆さんどうぞお楽しみに。 

サンプルの展示は、5月 27日運動会の日に正門受付テントにて、6月 10日の学校公開日にホールにて行いま

す。なつくもグッズ販売の利益は周年記念行事の積立金といたしますので、皆さんぜひこの機会にご購入を検

討ください。 

注文日時：6月 13日（火）児童登校時（保教の会 会費集金と同時） 

詳しくは別途配布のお知らせをご覧ください。 

 

＊次回 第 3回運営委員会  
日  時：7月 5日（水） 10：00 ～ 場所：視聴覚室 

 

 

 

各委員会報告（4/6～5/11） 
 

【校外安全委員会】   

4 月  22日 (土 ) 校外安全委員会ミーティング（役職決定、係決め） 

4 月  27日 (木 ) 練馬区青少年育成光が丘地区委員会総会出席  

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 

 

【文化委員会】   

4月 22日 (土) 文化委員会ミーティング 役職決定 

4月 28日 （金） 文化委員会ミーティング 各役割の確認 

5月 8日 （月） 文化委員会ミーティング なつくもフェスについて 

5月 9日 （火） 夏雲応援団理事会 出席 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 

 

【地域委員会】   

4月 22日 (土) 地域委員会ミーティング 役職決定 

4月 28日 (金) 光が丘地区区民館運営委員会定例会 出席 

5月 10日 (水) 年間シフト表作成 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 



【防災委員会】   

4月 22日 (土) 防災委員会ミーティング 役職決定・引継ぎ 

5月 7日 (日) 防災委員会ミーティング （年間予定の確認） 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 

 

【広報委員会】   

4月 22日 (土) 広報委員会ミーティング 役職決定 

4月 24日 (月) 副校長先生、松木先生へのご挨拶及び寄稿文、写真撮影の依頼 

4月 25日 (火) アンケートと寄稿依頼文 3点の作成 

5月 1日 (月) 広報委員会ミーティング あおぞら 14号内容の打合わせ 

5月 2日 (火) 写真撮影日程表、依頼文の作成 

5月 11日 (木) 広報委員会ミーティング 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 

 

【ベルマーク委員会】   

4月 22日 (土) ベルマーク委員会ミーティング、役職決定 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 

  

【選考委員会】   

4月 22日 (土) 選考委員会ミーティング 役職決定 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回運営委員会出席 

 

【執行部】   

4月 6日 (木) 練馬区立光が丘夏の雲小学校入学式出席 

4月 7日 (金) 練馬区立光が丘第三中学校入学式出席 

4月 8日 (土) 夏雲小避難拠点運営連絡会第 186回定例会出席 

4月 10日 (月) お手伝いバンク参加申込用紙配布 

4月 15日 (土) 執行部ミーティング（役職決定、新旧引継ぎ） 

4月 17日 (月) 総会議案書印刷 

4月 17日 (月) 練馬区青少年育成光が丘地区委員会育成事業部会出席 

4月 19日 (水) 運営委員会資料印刷および総会議案書製本作業 

4月 19日 (水) 第 8回定期総会議案書配布 

4月 22日 (土) 第 1回役員会、第１回拡大運営委員会 

4月 27日 (木) 第 1回運営委員会だより発行 

4月 28日 (金) 練馬区青少年育成光が丘地区委員会総会出席 

5月 9日 (月) 光が丘夏の雲小学校応援団理事会出席 

5月 11日 (木) 第 8回定期総会、第 2回役員会、第 2回運営委員会出席 

 


